

ПОДБОРКА ЗА 03 НОЯБРЯ 2021

Posted on 03.11.2021



"ВЗЯТКА"

- <u>Обвиняемые в коррупции полицейские арестованы...</u> 03.11.2021 18:53, Интерфакс Россия
 - 3 ноября. ИНТЕРФАКС СЕВЕРО-ЗАПАД Начальник уголовного розыска полиции Всеволожского района Ленинградской области и его заместитель, обвиняемые в даче **взятки**...
- <u>Сертификат о вакцинации против COVID-19 или о перенесенном...</u> 03.11.2021 18:49, Гарант
 - ...но и за его использование как заведомо подложного документа по ч. 3 и ч. 5 ст. 327 УК РФ, за дачу **взятки** должностному лицу по ст. 291 УК РФ.
- Замначальника уголовного розыска Всеволожска арестован по... 03.11.2021 18:46, 47 новостей
 - Потапову и Мискевичу вменили часть первую статьи 291 УК "Дачу **взятки** в составе организованной группы". Уголовное дело возбуждено СК Ленобласти.
- <u>Что связывает беглого азербайджанского хакера с таинственной...</u> 03.11.2021 18:42, Haqqin.az
 - 5 октября, за три дня до смерти Поляков обвинил народных депутатов от партии президента Украины Владимира Зеленского в получении **взяток** за поддержку закона об олигархах.
- Осужденные колонии в Коми покупали стройматериалы, чтобы... 03.11.2021 18:42, Lenta.ru Работники женской колонии в Республике Коми попались на взятках за характеристики для УДО осужденным приходилось за свои деньги покупать стройматериалы и инструмент...
- <u>Год до старта ЧМ-2022 в Катаре. Как обстоят дела с подготовкой</u> 03.11.2021 18:41, Sports.tj А в октябре этого года скандальный экс-президент ФИФА Йозеф Блаттер недвусмысленно дал понять, что Катар вполне мог давать **взятки** за право получить чемпионат мира.
- Врач Тимаков пояснил необходимость в России теста на... 03.11.2021 18:27, Solenka.info В нашей страны все еще находятся такие люди, которые готовы платить деньги за поддельные сертификаты о вакцинации, и врачи, выдающие за взятку фиктивные документы о прививке.
- <u>В Брянске за **взятку** таможеннику посажен в СИЗО...</u> 03.11.2021 18:27, Брянск.Ньюс Заключён под стражу за попытку дачи **взятки** (в размере \$500) сотруднику Брянской таможни дальнобойщик гражданин иностранного государства...
- <u>Сотрудник МЧС Ингушетии осужден за незаконное получение...</u> 03.11.2021 18:23, Кавказский узел
 - Бывший сотрудник управления МЧС по Ингушетии получил условный срок по делу о незаконном получении социальной выплаты и попытке дать крупную **взятку** сотруднику...
- Иностранного дальнобойщика задержали за попытку дать взятку... 03.11.2021 18:22,

Народные новости

Мужчине предъявлено обвинение в даче взятки должностному лицу.

- В ковид-госпиталях растет число тяжелых больных с поддельными... 03.11.2021 18:21, Навигатор
 - Одна из задержанных уже признала около сорока лжепрививок. Медикам вменяют групповое получение взяток, а это до 12 лет лишения свободы.
- Экс-главу комитета рекламы мэрии Новосибирска выпустили из... 03.11.2021 18:15, Atas.info В Новосибирске из СИЗО вышел экс-руководитель комитета рекламы и информации мэрии. Дмитрий Лобыня находился под арестом по обвинению в получении взяток.
- В Воронежской области возбудили 7 уголовных дел о подделке... 03.11.2021 18:13, Воронежские новости
 - ...ст. 327 УК РФ «Подделка, изготовление или оборот поддельных документов», ст. 292 УК РФ «Служебный подлог», ст. 290 УК РФ «Получение взятки», ст. 291 УК РФ «Дача взятки»).
- Задержан в Петербурге: В чём могут обвинять владельца... 03.11.2021 18:11, Царьград Предпринимателя, основателя и владельца новосибирского крематория Сергея Якушина задержали по уголовному делу о даче взятки.
- Месье Евдокимов, на каких землях вы спрятали деньги от... 03.11.2021 18:06, Пензаонлайн
 - По нашим сведениям, средняя цена взятки составляет не менее 15% с продажи изделий, на выпуске которых специализируется «МедИнж».
- <u>В Ингушетии обыскали дом начальника отдела дознания МВД...</u> 03.11.2021 18:06, REGNUM Читайте также: В Ингушетии чиновник за взятки раздавал земли в городе Назрани. В Ингушетии провели обыски в доме у начальника отдела дознания МВД Малгобекского района.
- В Ленобласти полицейских, прикрывавших местных автоугонщиков... 03.11.2021 18:04, ЛенТВ24
 - Суд избрал меру пресечения начальнику уголовного розыска полиции Всеволожского района и его заместителю, обвиняемым в даче взятки.
- <u>Дело сбежавшего «боевика банды Басаева» обрастает странными...</u> 03.11.2021 18:01, Московский Комсомолец
 - Также арестован сотрудник ФСИН, которого подозревают в помощи беглецу за взятку в один миллион рублей. Алханова, которого называют «боевиком банды Шамиля Басаева»...
- Одолжил покататься: жителя Одесской области задержали на... 03.11.2021 18:00, Сайт города Одессы
 - Читайте также: Пытался дать взятку: в Одесской области задержали водителя за нарушение правил дорожного движения, - ФОТО.
- Пельмени с привкусом «Опасно!» нашли в Таганроге 03.11.2021 18:00, Блокнот Таганрог О взятке, которую получил старший лейтенант полиции Таганрога Денис М., стало известно правоохранительным органам.

- Костин и Рогозин пилят землю Роскосмоса 03.11.2021 18:00, Перебежчик Его обвиняли в получении **взяток** и "откатов" за фиктивную уборку космического мусора упавших на землю частей ракет. Ущерб оценивался в 15 млн рублей.
- <u>В Баштанском районе мужчина предложил 15 тысяч гривен...</u> 03.11.2021 17:57, Преступности.НЕТ
 - В Баштанском районе Николаевской области задержали мужчину, который предлагал полицейскому 15 тысяч гривен взятки за то...
- <u>Экс-начальника уголовного розыска Всеволожска взяли под стражу...</u> 03.11.2021 17:55, Форпост Северо-Запад
 - Сотрудник полиции от взятки отказался.
 - Накануне Потапова задержали и возбудили дело по 291-й статье УК РФ (дача взятки).
- <u>Владелец новосибирского крематория Сергей Якушин задержан по...</u> 03.11.2021 17:55, BFM-Новосибирск
 - В СУ СКР по Новосибирской области подтвердили задержание основателя и владельца новосибирского крематория Сергея Якушина по делу о **взятке**.
- <u>В Латвии под ударом любой, кто симпатизирует России...</u> 03.11.2021 17:54, Sputnik Латвия Они давали **взятки** очень многим официальным лицам Словении, включая премьерминистра, который в итоге сел в тюрьму. И у меня нет оснований думать...
- Экс-депутат гордумы Чебоксар Петр Мишин не хочет отдавать... 03.11.2021 17:50, Наша Версия Марий Эл, Чувашия
 - По оценкам правоохранительных органов, в результате такого взаимовыгодного сотрудничества Петр Мишин получил в качестве **взяток** более 14,5 миллиона рублей.
- <u>Бывший сотрудник МЧС получил условный срок по делу...</u> 03.11.2021 17:49, Ингушетия/Галгайче
 - В июле 2019 года его задержали при попытке дать **взятку** силовику в размере 180 тысяч руб. за непроведение оперативно-розыскных мероприятий по этому делу.
- <u>В Тюменской области полицейский вывез женщину на кладбище...</u> 03.11.2021 17:47, ФАН Назначено проведение судебно-медицинской экспертизы. Ранее высокопоставленного полицейского во Владимире арестовали за **взятку** в 80 тыс. рублей.
- <u>Двое полицейских из Всеволожска арестованы в Петербурге по...</u> 03.11.2021 17:46, Фонтанка.Ру
 - Как сообщает объединённая пресс-служба судов, 3 ноября Потапова доставили с ходатайством следствия об аресте. ...«Потапов возражал и заявил, что не заинтересован в противодействии расследованию уголовного дела.
- <u>В Черноморске пьяный мопедист без документов пытался дать...</u> 03.11.2021 17:44, Думская.net
 - Как оказалось, он был пьян и не имел при себе документов. Чтобы избежать составления административного протокола, нарушитель предложил полицейским **взятку**.
- Во Владимире рассмотрят уголовное дело о взятке при... 03.11.2021 17:41,

Владимирские ведомости

Прокуратура направила в Ленинский райсуд уголовное дело с обвинительным заключением о получении **взятки** и растрате в рамках нацпроекта «Здравоохранение».

- Экс-сотрудник МЧС Ингушетии осужден условно за незаконное... 03.11.2021 17:37, Интерфакс Россия
 - В июле 2019 года его задержали при попытке дать крупную **взятку** сотруднику правоохранительных органов за непроведение...
- <u>Из-под стражи выпустили бывшего главу комитета по рекламе...</u> 03.11.2021 17:37, НДН.инфо
 - По версии следствия, глава рекламного комитета получил **взятку** в 200 тысяч рублей за установку рекламной конструкции, не соответствующей нормам.
- <u>Челябинские инсайды: во власти остался один антипрививочник</u> 03.11.2021 17:31, URA.Ru Сначала Аракеляну вменяли дачу **взятки**, в виде компьютеров, на 185 тысяч рублей, потом добавился такой же эпизод, уже на сумму в 500 тысяч рублей.
- <u>ГИБДД обещает грандиозные «облавы» во время ноябрьских...</u> 03.11.2021 17:27, АвтоВзгляд
 - Так, предложение властей сажать в тюрьму за нетрезвое вождение без ДТП сведется к увеличению **взяток** инспекторам ГАИ, уверен эксперт портала «АвтоВзгляд» Сергей АСЛАНЯН.
- <u>В Крыму высокопоставленного чиновника поймали на взятке...</u> 03.11.2021 17:24, Акценты Спустя время глава администрации Белогорска пригласил к себе коммерсанта и потребовал от него взятку. За 1,4 млн рублей чиновник пообещал решить вопрос...
- <u>В Крыму не отменили QR-коды при заселении в отели</u> 03.11.2021 17:21, ФедералПресс Ранее «ФедералПресс» сообщал, что силовики назвали размер **взятки** для мэра крымского Белогорска. Фото: ФедералПресс / Полина Зиновьева.
- <u>У двух полицейских из Всеволожского района провели обыски по...</u> 03.11.2021 17:21, Невские Новости
 - Во Всеволожском районе суд отправил начальника уголовного розыска и его заместителя под стражу после подозрений в даче **взятки**.
- <u>Игорь Белов официально возглавил администрацию Пензенского...</u> 03.11.2021 17:14, Smi58.ru
 - Напомним, пост главы администрации Пензенского района освободился после задержания Сергея Козина по подозрению в получении **взятки**.
- <u>Врач Тимаков объяснил необходимость в РФ теста на подлинность...</u> 03.11.2021 17:10, ГЛАС.RU
 - При этом находятся люди, готовые платить деньги, чтобы не делать прививку, и даже медики, которые за **взятку** выдают фиктивные сертификаты, а вакцину уничтожают.
- <u>Ровенским таможенникам дали 5 лет за взяточничество</u> 03.11.2021 17:08, 368.media В суде прокурором доказано, что должностные лица, один из которых занимал

ответственное положение, по предварительному сговору, наладили схему системного получения **взяток** за

- <u>СК возбудил дело в отношении главы администрации Белогорска...</u> 03.11.2021 17:03, Меридиан Севастополь
 - Следственный комитет возбудил уголовное дело в отношении главы администрации Белогорска Игоря Ипатко, который подозревается в получении **взятки** в размере 1,4 млн рублей.
- <u>Бывший работник медицины города Рязани получил срок за...</u> 03.11.2021 17:01, Рязань Онлайн
 - Таким образом, бывший медицинский работник получил 7,5 лет лишения свободы условно с испытательным сроком продолжительностью 2 года за пять эпизодов получения взятки.
- <u>«Батькивщина» призывает голосовать «против» законопроекта...</u> 03.11.2021 16:59, LB.ua «Если вы хотите взять налоги с крупных корпораций, то возьмите, а не берите у них **взятки**. Для этого есть законодательство, чтобы с любого предприятия взять законные налоги.
- <u>В Калмыкии против экс-полицейского возбудили уголовное дело...</u> 03.11.2021 16:57, The Insider
 - В декабре 2020 года в Новосибирске суд приговорил к трем годам условно экс-главу отдела полиции по Дзержинскому району за **взятки** едой в кафе.
- Владельца новосибирского крематория задержали... 03.11.2021 16:57, ФедералПресс НОВОСИБИРСК, 3 ноября ФедералПресс. Сергея Якушина обвинили в даче взятки. Материалы дела передали следователям. Об этом сообщили в полиции.
- В Петербурге задержали учредителя похоронного бюро... 03.11.2021 16:56, Piter.tv Он обвиняется в даче **взяток**. В Петербурге задержали учредителя похоронного бюро, находящегося в федеральном розыске.
- Владельца новосибирского крематория задержали... 03.11.2021 16:56, REGNUM В Санкт-Петербурге задержали основателя и владельца новосибирского крематория Сергея Я. Он проходит по делу о даче взятки.
- <u>Реклама в морге: владелец первого в России частного крематория...</u> 03.11.2021 16:55, Первое антикоррупционное СМИ
 - Владелец новосибирского крематория Сергей Якушин задержан по подозрению в даче взятки. Информацию ТАСС подтвердили в регуправлении СК.
- <u>СКР возбудил уголовное дело в отношении главы администрации...</u> 03.11.2021 16:53, МедиаКорСеть
 - По версии следствия, он выступал в качестве посредника в процессе получения чиновником взятки. Ранее в прессе появилась информация о том...
- <u>Бывший глава комитета по рекламе мэрии Новосибирска Дмитрий...</u> 03.11.2021 16:51, Сибкрай.ru
 - Дмитрий Лобыня был задержан 25 сентября 2020 года по подозрению в получении взятки

- Начальник уголовного розыска Всеволожска арестован по делу... 03.11.2021 16:50, 47 новостей
 - Потапову и Мискевичу вменили часть первую статьи 291 УК "Дачу взятки в составе организованной группы". Уголовное дело возбуждено СК Ленобласти.
- Источник: сотрудник УФСИН, который помог сбежать Алханову... 03.11.2021 16:48, Блокнот Астрахань
 - В отношении молодого человека возбуждены уголовные дела по статьям "Превышение должностных полномочий", "Получение взятки" и "Покушение на получение взятки в особо...
- За мошенником ярославским полицейским пришлось съездить... 03.11.2021 16:48, ИнфоЯ Звонил пожилым людям (потерпевшим от 78 до 86 лет), сообщал им о, якобы, совершившем ДТП родственнике, спасти которого от уголовной ответственности поможет взятка.
- Суд освободил партнера Свинарчука-Гладковского от наказания за... 03.11.2021 16:43, Укррудпром
 - По версии обвинения, взятку Филоненко передали в сентябре 2016 года, соответственно сроки давности истекли в сентябре 2021 года.
- Трое высокопоставленных самарских полицейских оспорят... 03.11.2021 16:37, СРБ Вслед за ними задержали Дмитрия Котова. В отношении них было заведено уголовное дело по фактам покушения на посредничество и получения взятки.
- В СБУ пожаловались, что «не могут расследовать дело Татарова» 03.11.2021 16:33, Центр журналистских расследований
 - Именно по этому делу Банковая вырвала эпизод со взяткой от Татарова и отдала его в СБУ. Там, как вы понимаете, эпизод и сгнивает...
- <u>Экс-директор «Облстройзаказчика» отправится под суд</u> 03.11.2021 16:31, КП Владимир В октябре прошлого года аналогичным образом получена оставшаяся часть взятки в сумме 40 тысяч рублей за заключение контрактов на осуществление кадастровых работ по составлению...
- Экс-начальника уголовного розыска полиции Всеволожского... 03.11.2021 16:24, Телеканал Санкт-Петербург
 - О самом факте уголовного преследования подозреваемых телеканал "Санкт-Петербург " рассказал ранее. По версии следствия, они передали подчиненному сотруднику взятку...
- Игорь Белов назначен главой администрации Пензенского района 03.11.2021 16:23, PenzaNews
 - Ранее пост главы администрации Пензенского района занимал Сергей Козин, который 24 марта 2021 года был задержан по подозрению в получении взятки в крупном размере.
- Хищение средств Минобороны: в розыск объявили владелицу... 03.11.2021 16:23, Момент Истины

Николая Семейкина. Взамен генерал-майор обещал бизнесмену покровительство.

- <u>«Есть статья»: что светит Шаляпину за сокрытие «преступлений»...</u> 03.11.2021 16:22, Popcornnews.ru
 - Ранее женщину обвинили в получении **взяток** от осужденных. Елене Колесниковой вменяют содействие в уклонении осужденных от исправительных работ в поликлинике...
- <u>Двоих сотрудников угрозыска Ленобласти отправили в СИЗО по...</u> 03.11.2021 16:17, REGNUM
 - **Взятка** подчиненному предназначалась за непринятие мер по изобличению злоумышленников. Двое представителей правоохранительных органов и автомобильные воры задержаны.
- <u>Суд оправдал экс-замглавы отдела СКР, который обвинялся...</u> 03.11.2021 16:17, Legal.Report
 - Сам бывший следователь отбывает в настоящее время срок по уголовному делу о передаче особо крупной **взятки** и подделке документов.
- <u>СК завел уголовное дело на главу администрации Белогорска за...</u> 03.11.2021 16:16, Kerch.fm
 - Возбуждено уголовное дело в отношении главы администрации города Белогорск Республики Крым, подозреваемого в получении **взятки** в особо крупном размере.
- <u>19 сотрудникам таможенных служб Армении предъявлены...</u> 03.11.2021 16:15, Armenia Today
 - В рамках 7 уголовных дел обвинения предъявлены 19 сотрудникам таможенных служб в злоупотреблении служебным положением, получении взяток в крупных размерах...
- <u>СБУ не может расследовать дело Татарова: вышли все сроки.</u> 03.11.2021 16:11, ЛІГА.net Тогда же НАБУ предъявило подозрение Татарову по статье о даче **взятки**, но спустя неделю ОГП забрал его дело у НАБУ и передал в СБУ.
- <u>Следователи задержали основателя новосибирского крематория</u> 03.11.2021 16:10, Infopro54
 - Основатель и владелец новосибирского крематория Сергей Якушин задержан по делу о даче **взятки**. Об этом, со ссылкой на следственное управление СК по региону, сообщает ТАСС.
- Житель Бузулука из-за **взятки** в 20 тыс рублей работал... 03.11.2021 16:09, 56orb.ru Следственными органами завершено расследование уголовного дела в отношении жителя Бузулука. Он обвиняется в получении **взятки** за участие в махинациях...
- Южноуральцев предупредили об опасности поддельных... 03.11.2021 16:07, Челябинск Сегодня
 - Противоправные действия с их стороны могут трактоваться законом как должностные преступления: получение **взятки**...
- Лобыня на свободе: Экс-главу комитета рекламы мэрии... 03.11.2021 16:06, Царьград

- <u>В Николаевской области строят крупнейшую в Европе акваферму</u> 03.11.2021 16:01, Главком
 - ...продукта.Напомним, правоохранители разоблачили в Николаевской области главу одной из отдельных территориальных общин, которая требовала **взятку** у местного предпринимателя.
- Врач подмосковного военкомата задержана за взятки от... 03.11.2021 16:01, Российская газета
 - "Она обвиняется в получении **взяток** за незаконное освобождение граждан от призыва на военную службу по медицинским показаниям"...
- <u>Орловский врач брал **взятки** за поддельные справки о прививках</u> 03.11.2021 15:57, РИА 57
 - Сотрудники управления ЭБ и ПК УМВД России по Орловской области получили информацию о том, что врач одной из городских поликлиник берет мелкие взятки за поддельные справки о...
- <u>В Новосибирске освобождён из-под стражи экс-глава комитета...</u> 03.11.2021 15:50, АиФ Новосибирск
 - Напомним, 26 сентября 2020 года начальник комитета по рекламе мэрии Новосибирска Дмитрий Лобыня был арестован за **взятку** в крупном размере.
- <u>В Ленинградской области полицейские дали взятку полицейскому</u> 03.11.2021 15:49, FreeNews-Volga
 - Начальника отдела уголовного розыска по Всеволожскому району Ленинградской области и его заместителя подозревают в даче **взятки** подчиненному.
- <u>Вынесен приговор экс-директору завода, который пытался смыть...</u> 03.11.2021 15:48, Вечерний Гродно
 - Точка в деле о получении **взятки** в крупном размере в отношении бывшего руководителя завода и начальника бюро коммерческого отдела предприятия была поставлена 1 ноября.
- <u>Фальшивый сертификат и QR-код теперь считаются в Челябинске...</u> 03.11.2021 15:47, Вечерний Челябинск
 - Например, получение (дача) **взятки**, злоупотребление должностными полномочиями, а также служебный подлог».
- <u>Мошенничество на 2 миллиона швейцарских франков: Блаттера...</u> 03.11.2021 15:45, Ведомости Спорт
 - Уже бывшего президента ФИФА обвинили в подписании контрактов на заведомо невыгодных для организации условиях. Кроме того, Блаттера подозревали в даче **взятки** бывшему...
- Основателя новосибирского крематория Сергея Якушина... 03.11.2021 15:44, Эпиграф Вечером 2 ноября его задержали в Санкт-Петербурге в рамках расследования уголовного

дела о даче взятки.

- «Скажите, что увидели название на заборе». Свидетельница по... 03.11.2021 15:43, Эхо Москвы в Оренбурге
 - Напомним, ранее его осудили за дачу взяток министру в виде строительства дома и оплаты поездок на Мальдивы.
- «Перспектив в животноводстве нет» фермеры рассказали... 03.11.2021 15:41, Baigenews.kz
 - Все они занимались хищением бюджетных средств, выделенных на субсидирование, а также организовали коррупционную схему системного получения взяток и незаконных...
- ВАКС запретил члену КРАИЛ Гетьману покидать Киев и Киевскую... 03.11.2021 15:41, Украинские Новости
 - Высший антикоррупционный суд запретил подозреваемому в получении взятки члену Комиссии по регулированию азартных игр Евгению Гетьману отлучаться из Киева и Киевской области без...
- Владельца новосибирского крематория задержали по делу... 03.11.2021 15:41, Курьер. Среда. Бердск
 - По версии следствия, Сергей Якушин давал взятки заведующему патологоанатомическим отделением за рекомендации в пользу крематория.
- В соседней республике осудят медика, которая за маникюр... 03.11.2021 15:40, Бавлыинформ
 - В июне текущего года врач предложила своей знакомой, делающая косметические процедуры, за взятку сделать ей - маникюр и педикюр...
- Максим Гольдарб: Украинцы не хотят, чтоб их гетьман был... 03.11.2021 15:36, Голос Правды
 - Точно так граждане Украины не хотят, чтоб колываны возглавляли их парламент, а депутаты делили людей на правильных и неправильных, брали взятки, устраивали пьяные дтп.
- В Рязани бывшую медработницу предприятия осудили за... 03.11.2021 15:36, 7 новостей Преступление помогли раскрыть сотрудники управления ФСБ по Рязанской области. суд признал женщину виновной во взятках и приговорил к 7,5 годам колонии условно.
- <u>Обвинения предъявлены 19 сотрудникам КГД, 14 из них...</u> 03.11.2021 15:34, Sputnik Армения
 - Таможенники и налоговики вступали в сговор с хозсубъектами, злоупотребляли служебным положением, получали взятки и не фиксировали нарушения.
- В Оренбурге и Орске суды избрали меры пресечения шести... 03.11.2021 15:32, Газета Оренбуржье
 - За неразглашение информации и отказ в возбуждении дела правоохранитель просил взятку в сто тысяч рублей. - Учитывая наличие социальных связей, определённого рода занятий...

- <u>Владельца новосибирского крематория задержали в Петербурге...</u> 03.11.2021 15:30, Секрет фирмы
 - В Санкт-Петербурге полиция задержала владельца новосибирского похоронного бюро, который находился в федеральном розыске по делу о даче **взяток**...
- <u>Петербургская полиция задержала владельца похоронного бюро...</u> 03.11.2021 15:28, Росбалт
 - Петербургские полицейские задержали учредителя похоронного бюро за дачу крупной **взятки** заведующему патологоанатомическим отделением больницы.
- <u>Источники сообщили о задержании силовика за пособничество...</u> 03.11.2021 15:26, Кавказский узел
 - По данным источников, за **взятку** в миллион рублей охранник больницы рассказал о неработающих камерах видеонаблюдения и дал Алханову мобильный телефон.
- <u>На мэра крымского Белогорска СК завел дело о **взятке** в 1,4 млн...</u> 03.11.2021 15:25, Полит.ру
 - Следственный комитет завел уголовное дело на мэра крымского Белогорска Игоря Ипатко. Его подозревают в получении особо крупной **взятки** (ч.6 ст. 290 УК РФ), сообщили в...
- <u>В Воронежской области возбудили 7 уголовных дел о фиктивных...</u> 03.11.2021 15:22, РИА Воронеж
 - ...в том числе, мошенничество, изготовление поддельных документов, служебный подлог, получение или дача **взятки**.
- <u>Иностранца подозревают в попытке дать взятку брянскому...</u> 03.11.2021 15:20, АиФ Брянск
 - По информации Следственного комитета РФ по Брянской области, 58-летний житель иностранного государства задержан по подозрению в даче **взятки** должностному лицу.
- <u>Подделка сертификата о вакцинации и QR-кода влечет уголовную...</u> 03.11.2021 15:19, Миасский рабочий
 - ...связанные в том числе с оформлением, выдачей сертификата и QR-кода, могут быть квалифицированы как должностные преступления, например, получение (дача) **взятки**...
- <u>Стало известно, кто и как помог Магомеду Алханову сбежать из...</u> 03.11.2021 15:17, Пункт А
 - По данным канала, за **взятку** он рассказал Алханову, где в больнице не работают камеры видеонаблюдения, выдал телефон и режущие полотна для ножовки по металлу.
- <u>Учредителя похоронного бюро задержали в Петербурге за взятки...</u> 03.11.2021 15:17, КП Санкт-Петербург
 - Причиной внимания правоохранительных органов стали **взятки**, которые мужчина давал патологоанатомам одной из больниц.
- <u>ВАКС отпустил одного из «мальчиков» в деле Гладковского по еще...</u> 03.11.2021 15:16, Украинская правда

Его подозревали в предоставлении **взятки** директору госпредприятия. Источник: издание Слово і Діло, решение коллегии суда в реестре Детали: Решение было вынесено 27 октября.

• Учредителя новосибирского крематория задержали... 03.11.2021 - 15:14, Om1.ru В Санкт-Петербурге задержали учредителя новосибирского похоронного дома «Некрополь» Сергея Якушина. Бизнесмена подозревают в даче особо крупной взятке заведующему...

"КОРРУПЦИЯ"

- <u>В Госдуме выступили против массовой проверки документов...</u> 03.11.2021 18:57, Газета.Ru
 - В Госдуме также выступили против массовой проверки член комитета по безопасности и противодействию **коррупции** Андрей Альшевских полагает, что она нарушит права граждан.
- Низкая вакцинация в Украине вызвана «чернобыльским...» 03.11.2021 18:56, КП Украина Постоянно появляются десятки мифов о несовершенстве вакцины, о вредности процесса вакцинации, о несостоятельности отечественной медицинской системы, о коррупции во власти...
- Андрей Таран больше не министр обороны 03.11.2021 18:56, КП Украина Ему вменяли **коррупцию** в ведомстве, разворовывание собственности министерства и военных объектов, провал оборонного заказа, тотальные проблемы с госзакупками для армии.
- Суд продлил домашний арест Стояногло еще на 30 суток 03.11.2021 18:55, Гагаузинфо ...злоупотребление служебным положением, превышение должностных полномочий, пассивная коррупция.
- <u>Обвиняемые в **коррупции** полицейские арестованы...</u> 03.11.2021 18:53, Интерфакс Россия
 - ИНТЕРФАКС СЕВЕРО-ЗАПАД Начальник уголовного розыска полиции Всеволожского района Ленинградской области и его заместитель, обвиняемые в даче взятки, заключены под стражу, сообщает в среду пресс-служба управления СКР по региону. ...Согласно материалам дела, с 1 февраля по 15 октября 2021 года начальник отдела уголовного розыска УМВД России по Всеволожскому району Ленинградской области Потапов и его заместитель Мискевич, а также их неустановленные соучастники неоднократно склоняли оперативника к получению взятки в 100 тыс. рублей жемесячно за отказ в проведении оперативно-розыскных мероприятий в отношении подозреваемого к угонам автомобилей и неисполнение поручений следователя.
- <u>В Астрахани пенсионер объявил голодовку после ареста</u> 03.11.2021 18:52, Ovdinfo.org Активиста увезли в спецприемник. Московский городской суд признал Фонд борьбы с

- «Куда ушли бюджетные деньги?» Депутаты обвинили... 03.11.2021 18:47, 31 канал Челябинска
 - Дмитрий Ларин, депутат Законодательного собрания Челябинской области: Здесь должен был быть установлен большой комплекс игровой для детей, но вместо него поставили два маленьких, которые в 3-4 раза меньше. ...Впрочем, депутаты законодательного собрания Ларин и Мухометьярова уверены, заказчик сквера администрация калининского района заплатили за конструкции существенно больше около 6 миллионов.
- <u>Год до старта ЧМ-2022 в Катаре. Как обстоят дела с подготовкой</u> 03.11.2021 18:41, Sports.tj Естественно, что ФИФА тут же начали обвинять в **коррупции** (и в этом нет ничего нового). А в октябре этого года скандальный...
- <u>От Вугара Сафарли требуют выплатить 18 миллионов манатов</u> 03.11.2021 18:38, Sputnik Азербайджан
 - Процесс продолжится до 4 ноября. В Главном управлении по борьбе с **коррупцией** завершено следствие уголовного дела по незаконным действиям должностных лиц Фонда...
- <u>Ульяновские медики продали более 500 сертификатов...</u> 03.11.2021 18:31, НТА-Приволжье
 - Противоправная деятельность была вскрыта и пресечена благодаря усилиям сотрудников отдела экономической безопасности и противодействия коррупции ОМВД России по...
- <u>Арахамия предложил нардепам уволить родственников-помощников</u> 03.11.2021 18:28, Олигарх
 - Мне кажется, что это неправильно. Я вообще услышал об этом из расследования (журналистов программы "Схемы: **Коррупция** в деталях" ред...
- В Брянске за взятку таможеннику посажен в СИЗО... 03.11.2021 18:27, Брянск. Ньюс ...о чем должностное лицо незамедлительно сообщило в отдел по противодействию коррупции Брянской таможни», говорится в информации ведомства.
- <u>Иностранного дальнобойщика задержали за попытку дать взятку...</u> 03.11.2021 18:22, Народные новости
 - Однако последние сообщили о попытке подкупа в отдел по противодействию **коррупции** таможни, сообщает издание «Брянские новости» со ссылкой на...
- <u>Экс-депутату в Чебоксарах не удалось обжаловать обращение его...</u> 03.11.2021 18:21, Чебоксары Live
 - Верховный суд республики и кассационная инстанция встали на сторону прокуратуры. Кроме того, сейчас в отношении Мишина расследуется уголовное дело по факту **коррупции**.
- Прекращено уголовное дело в отношении фермеров... 03.11.2021 18:16, Радио Азаттык Казахстан
 - Там, по информации агентства по противодействию коррупции, занимались хищением

- «Альянс врачей» оценил идею ставить зарубежные вакцины от... 03.11.2021 18:15, URA.Ru Ранее Васильева попросила не ассоциировать ее и «Альянс врачей» с «Фондом борьбы с коррупцией» (запрещен в России, ликвидирован по решению суда...
- <u>Агентство по развитию медиа Азербайджана подало иск о выплате...</u> 03.11.2021 18:10, Trend
 - Процесс продолжится до 4 ноября. Отметим, что в Главном управлении по борьбе с коррупцией завершено следствие уголовного дела по незаконным действиям должностных лиц Фонда...
- <u>В Санкт-Петербурге пройдёт Всероссийский сбор руководителей...</u> 03.11.2021 18:06, Ветеранские вести
 - Читайте также: Мы лауреаты конкурса "СМИ против коррупции" Veterans News победитель...
- Константин Корсик: "Только в единстве и согласии наш народ..." 03.11.2021 18:06, Ветеранские вести
 - Читайте также: Мы лауреаты конкурса "СМИ против коррупции" Veterans News победитель...
- <u>В Ингушетии обыскали дом начальника отдела дознания МВД...</u> 03.11.2021 18:06, REGNUM Причина проведения оперативно-разыскных мероприятий расследование уголовного дела о **коррупции**, пишет «Интерфакс».
- <u>Не только доход, но и международная репутация: как будут учить...</u> 03.11.2021 18:02, Зеркало недели
 - Многие иностранные студенты в своих социальных сетях и интервью для СМИ жалуются на **коррупцию** (например, интервью Мохаммеда аль-Джавхара).
- <u>Для глав судов, членов ВСП, Генпрокурора, Президента...</u> 03.11.2021 18:00, Судебноюридическая газета
 - ...Директор Национального антикоррупционного бюро Украины, его первый заместитель и заместитель Председатель Национального агентства по предотвращению **коррупции** и его...
- <u>Правоохранители в Ингушетии пришли с обысками в дом...</u> 03.11.2021 17:59, Это Кавказ «С утра проходят обыски в доме начальника отдела дознания межмуниципального малгобекского отдела МВД, он подозревается в **коррупции**.
- <u>В Башкортостане возбудили уголовное дело против адвоката; он...</u> 03.11.2021 17:57, Медиазона
 - Адвокаты рассказывали о **коррупции** в областном управлении СК и просили главу главного управления ведомства Александра Бастрыкина обратить на это внимание.
- <u>Нефинансовая отчетность компании: дань тренду или...</u> 03.11.2021 17:55, Журнал Стратегия
 - ...ESG-областях, как охрана окружающей среды, социальная сфера (в том числе работа с

- персоналом), уважение прав человека и противодействие коррупции.
- <u>Тюменские инсайды: в Тюмени продлят локдаун</u> 03.11.2021 17:40, URA.Ru
 Он взял бразды правления в свои руки после того, как экс-глава ведомства Александр
 Селюнин попал в СИЗО по обвинению в **коррупции**.
- <u>Победа демократов: в США прошли первые региональные выборы...</u> 03.11.2021 17:40, ФАН
 - Она также ратует за прозрачность для государственных ведомств, что контрастирует с обвинениями в **коррупции** против администрации Рида.
- <u>Вместо отдыха в тюрьму: чем грозит туризм с поддельным...</u> 03.11.2021 17:40, Московский Комсомолец
 - Продавцы фальшивок обвиняются в получении прибыли от мошенничества и **коррупции**, что во Франции карается штрафом 45 тыс. евро и тремя годами тюрьмы.
- «После истории с Куштау мы попали в опалу». Почему издание... 03.11.2021 17:39, Daily Moscow
 - Мы боремся за справедливость, встаём на защиту жителей, которые оказались в сложной ситуации, пишем о **коррупции** во власти.
- <u>Челябинские инсайды: во власти остался один антипрививочник</u> 03.11.2021 17:31, URA.Ru Экс-мэр Челябинска остался в СИЗО до весны Говорят, что экс-мэр Челябинска Евгений Тефтелев, осужденный за **коррупцию**, так и останется в СИЗО до марта, до того времени...
- <u>В Ингушетии в доме начальника отдела дознания МВД проводят...</u> 03.11.2021 17:31, ТАСС
 - "С утра проходят обыски в доме начальника отдела дознания межмуниципального малгобекского отдела МВД, он подозревается в **коррупции**.
- <u>Агентство по развитию медиа Азербайджана подало иск о выплате...</u> 03.11.2021 17:30, Trend
 - Процесс продолжится до 4 ноября. Отметим, что в Главном управлении по борьбе с **коррупцией** завершено следствие уголовного дела по незаконным действиям должностных лиц Фонда...
- <u>Рада поддержала представление Зеленского о досрочном...</u> 03.11.2021 17:17, Украинские Новости
 - По его словам, увольнение инициировано по причине вступления в законную силу решения суда об административном правонарушении связанным с коррупцией.
- <u>На Украине ушли в отставку пять министров это связано...</u> 03.11.2021 17:13, Росбалт ...проработавшего на своем посту больше 20 лет, то ему вменяют в вину высокий уровень **коррупции** среди региональных экоинспекций.
- <u>Астраханский активист Щербаков объявил голодовку после ареста</u> 03.11.2021 17:10, Кавказский узел
 - ...на тематической странице "Выборы-2021: Юг России". * созданный Навальным Фонд

- <u>Максимилиан Кра призвал ЕС остановить финансирование режима...</u> 03.11.2021 17:08, Vesti.ua
 - "Мы тут потому, что Виктор Медведчук политический заключенный. И Европейский союз тратит много денег на Украину, которые используются на **коррупцию** и на войну.
- Минюст Армении вступился за прокурорскую зарплату 03.11.2021 16:58, NEWS.am Однако в этом случае, прокуроры, которые занимались бы делами о коррупции, получали бы более высокую зарплату, чем генпрокурор и его заместитель.
- <u>В Ульяновске полицейские пресекли деятельность медиков...</u> 03.11.2021 16:57, Коммерсантъ
 - Сотрудники отдела экономической безопасности и противодействия **коррупции** ОМВД по Железнодорожному району Ульяновска при содействии регионального минздрава пресекли...
- <u>Незаконная рубка леса пресечена при содействии Росгвардии...</u> 03.11.2021 16:56, Росгвардия
 - ...и противодействия **коррупции** и уголовного розыска МО МВД России «Казачинский» задержали подозреваемого в незаконной рубке леса.
- <u>Верховная Рада Украины отправила в отставку пятерых министров</u> 03.11.2021 16:54, Аргументы и Факты
 - По словам Арахамии, отставка этого министра связана с высоким уровнем **коррупции** среди региональных экоинспекций.
- <u>Владимир Воля. Олигархи пытаются играть в союзников Зеленского</u> 03.11.2021 16:49, From-UA
 - С другой стороны, это некое щадящее отношение к реформам, они-то больше борются за реформы, которые направлены на борьбу с **коррупцией**.
- <u>Поздравление Председателя Законодательного Собрания...</u> 03.11.2021 16:44, ИнфоКарелия
 - ...важный институт государственного контроля, способствующий выполнению задач по укреплению финансовой дисциплины, профилактике и противодействию **коррупции**...
- <u>Верховная Рада Украины внесла правки в закон об олигархах...</u> 03.11.2021 16:43, Lenta.ru ...Совет национальной безопасности и обороны (СНБО) или Национальное агентство по предупреждению **коррупции** (НАПК) Украины.
- <u>Суд освободил партнера Свинарчука-Гладковского от наказания за...</u> 03.11.2021 16:43, Укррудпром
 - Высший антикоррупционный суд (ВАКС) освободил фигуранта так журналистских расследований о **коррупции** в "Укроборонпроме" Виталия Жукова от ответственности по делу о...
- «Закон Яровой» распространят на автономные сети бизнеса 03.11.2021 16:42,

Медиастанция

- «Закон Яровой» намерены распространить и на автономные деловые сети. Это мощный шаг для ликвидации терроризма и коррупции...
- <u>Федосов о «наливайках» и Роспотребнадзоре</u> 03.11.2021 16:40, Вестирама.ру И это не коррупция.
 - И это не коррупция. И ни в коем случае не полное отсутствие профессионализма, как вы могли подумать!
- Трое высокопоставленных самарских полицейских оспорят... 03.11.2021 16:37, СРБ ...Шаталов и его бывший заместитель Александр Москвитин намерены обжаловать приговор по обвинению их в коррупции в облсуде.
- Работают за гроши, живут в подвале: уфимские дворники ищут... 03.11.2021 16:37, Европейско-Азиатские новости
 - Мы продолжим следить за развитием событий. Уфимцы обратились к Бастрыкину и Краснову с просьбой пресечь системную, на их взгляд, коррупцию в Башкирии Роман Якимчук Есть...
- Всё тайное становится явным: в Самарской области обман... 03.11.2021 16:35, ГТРК Самара
 - Экс-чиновники обвиняются ещё и в коррупции.
- <u>В США конгрессвумен 20 раз оштрафовали за отсутствие маски</u> 03.11.2021 16:35, NEWS.am Республиканка также обвинила главу Белого дома в попустительстве коррупции и других тяжких преступлениях.
- В СБУ пожаловались, что «не могут расследовать дело Татарова» 03.11.2021 16:33, Центр журналистских расследований
 - Пока нет законной возможности расследовать ее. Как пишет председатель правления общественной организации «Центр противодействия коррупции» Виталий Шабунин...
- Олег Волошин: В Украине системный кризис и идеальный шторм... 03.11.2021 16:33, Украинские Новости
 - Во-первых, огромному большинству украинцев очевидно, что постмайданные политики не только не искоренили коррупцию...
- Подозреваемого в убийстве экс-замначальника ГУЭБ МВД Алексея... 03.11.2021 16:31, Вести Подмосковья
 - ...59-летнего жителя Подмосковья, которого обвиняют в убийстве экс-заместителя начальника ГУ экономической безопасности и противодействия коррупции МВД России Алексея Новосельцева.
- В Казани на улице Спартаковской караоке-бар принимал... 03.11.2021 16:30, Вечерняя Казань
 - Накануне в бар прибыли сотрудники Управления экономической безопасности и противодействия коррупции МВД Татарстана...
- Юнкоры телестудии «Товарищ» из Самары завоевали гран-при... 03.11.2021 16:28, ГТРК

Самара

Не прошло и двух недель с момента, когда работа журналистов телерадиокомпании победила во Всероссийском конкурсе телевизионных фильмов и программ «СМИ против коррупции» в...

- Хищение средств Минобороны: в розыск объявили владелицу... 03.11.2021 16:23, Момент Истины
 - Не так давно фигурантом уголовного дела о **коррупции** стал заместитель начальника инженерных войск генерал-майор Руслан Алахвердиев.
- Экономический кризис и борьба с пандемией стали главными... 03.11.2021 16:21, ИА Красная Весна
 - На саммите также обсуждались проблемы изменений климата, кибербезопасности, борьбы с **коррупцией** и другие. По всем вопросам были намечены совместные планы действий.
- <u>Более 500 тысяч: челнинка платит кредит, который взяли на её имя</u> 03.11.2021 16:19, АиФ Казань
 - Сейчас женщине нужно только надеяться на то, что полиция найдёт мошенников, считает адвокат Коллегии адвокатов РТ, член общественного совета ЦОП «Бизнес против коррупции»...
- Нижегородская академия МВД России проводит Всероссийскую... 03.11.2021 16:19, МВД по Республике Адыгея экономической безопасности и противодействия коррупции» и «следователь по расследованию экономических преступлений» Нижегородской академией МВД России среди учащихся всех...
- <u>Блинкен дал Зеленскому обещание по энергетике</u> 03.11.2021 16:16, ИА ВестиУА ...независимости и территориальной целостности Украины. "Он приветствовал шаги Украины по преодолению **коррупции** и подчеркнул...
- <u>Бывшие футбольные боссы Платини и Блаттер обвинены...</u> 03.11.2021 16:16, Интернетобозрение Главное
 - Помимо мошенничества, швейцарцы расследуют и предполагаемую **коррупцию** в ФИФА и УЕФА при выборе Катара в качестве страны-хозяйки чемпионата мира по футболу в то время...
- <u>19 сотрудникам таможенных служб Армении предъявлены...</u> 03.11.2021 16:15, Armenia Today
 - Приведенные выше результаты показывают, что, с одной стороны, борьба с преступлениями и **коррупцией** со стороны таможенных и налоговых органов стала более эффективной...
- <u>«Запомниться не главное, важнее решить конкретные...»</u> 03.11.2021 16:14, ФедералПресс
 - И конечно, о проблеме коррупции нет смысла скрывать, что и в нашем регионе это

- <u>СБУ не может расследовать дело Татарова: вышли все сроки.</u> 03.11.2021 16:11, ЛІГА.net ...a он в ОП На вопрос, является ли сообщение от СБУ насчет "слива дела Татарова" их реакцией на вчерашнее заявление главы Центра противодействия **коррупции** (ЦПК)...
- <u>В Санкт-Петербурге пройдёт Всероссийский сбор руководителей...</u> 03.11.2021 16:10, Ветеранские вести
 - Читайте также: Мы лауреаты конкурса "СМИ против коррупции" Veterans News победитель...
- <u>Генпрокурор не может оплачиваться меньше главы управления...</u> 03.11.2021 16:08, Sputnik Армения
 - Мы предложили повысить зарплату прокуроров, а если мы повышаем оклад начальнику управления по борьбе с **коррупцией**, то он начнет получать больше...
- В Оренбурге полицейские при поддержке ОМОН нагрянули... 03.11.2021 16:07, Газета Оренбуржье
 - Сотрудники отдела экономической безопасности и противодействия **коррупции** МУ МВД России «Оренбургское» при силовой поддержке ОМОН Росгвардии в северном административном...
- <u>В Азербайджане будут внесены изменения в закон об...</u> 03.11.2021 16:03, Media.Az Как сообщает Report, соответствующий законопроект обсуждался на заседании комитета Милли Меджлиса по обороне, безопасности и противодействию **коррупции**.
- В Верхнеуральске суд вынес приговор по делу о коррупции... 03.11.2021 16:02, Znak.com Верхнеуральский районный суд вынес приговор в отношении бывших начальника районного ОМВД Дениса Яковлева и его заместителя Олега Ермуканова, признав их виновными в целой серии должностных и коррупционных преступлений. ...Так, Денис Яковлев судом признан виновным по части 3 статьи 30 части 4 статьи 159 УК РФ (Покушение на мошенничество), части 1 статьи 285 УК РФ (Злоупотребление полномочиями), а также части 3 статьи 160 УК РФ (Присвоение) и части 4 статьи 33, статьи 322.2 УК РФ (Склонение другого лица к фиктивной регистрации гражданина по м сту пребывания в жилом помещении).
- В Оренбурге полицейские нашли помещение для проведения... 03.11.2021 16:02, Prooren.ru Также помещении обнаружили 3 150 рублей, две банковские карты и документы. На данный момент сотрудники отдела экономической безопасности и противодействия коррупции МВД...
- <u>С начала года суд Альметьевска рассмотрел более 7000 дел...</u> 03.11.2021 16:02, Альметьевск РТВ В 2019 году было рассмотрено 78 фактов. В 2020 году - 60, с начала 2021 - рассмотрели
- <u>Латвия сегодня: «оргии» ЛГБТ, советские колонисты, непривитые...</u> 03.11.2021 16:01, Аргументы недели

50 дел. Отдельно говорили о делах, связанных с коррупцией.

- В стране безработица, коррупция, нищета, а без «оргий» ЛГБТ никуда: принято решение, что нынче гей-парад в Латвии будет проходить каждый год и аж целую неделю.
- В Азербайджане будут внесены изменения в закон об... 03.11.2021 15:58, Caliber.Az Как сообщает Report, соответствующий законопроект обсуждался на заседании комитета Милли Меджлиса по обороне, безопасности и противодействию коррупции.
- В мэрии Ачинска Красноярского края прокомментировали... 03.11.2021 15:58, Московский Комсомолец Красноярск
 - С 1994 по 2006 Мартынов работал старшим оперуполномоченным отдела противодействия преступным группам и коррупции...
- В Оренбурге накрыли подпольное казино 03.11.2021 15:56, Orenburg.media Полицейские изъяли оборудование. Как рассказали в УМВД, сотрудники отдела экономической безопасности и противодействия коррупции МУ МВД России...
- Суд арестовал жителя Подмосковья по обвинению в убийстве... 03.11.2021 15:56, Агентство Москва
 - ...обвиняемого в убийстве бывшего заместителя начальника Главного управления экономической безопасности и противодействия коррупции (ГУЭБиПК) МВД России Алексея Новосельцева.
- Позиции «вечного полпреда» пошатнулись? 03.11.2021 15:52, SakhaNews «Лучше ничего не делать, чем сесть» - говорит Марковцев. **Коррупция** на местах так и не была побеждена при Трутневе, деньги по-прежнему идут не туда, ни о каких серьезных инвестициях...
- В Новосибирске освобождён из-под стражи экс-глава комитета... 03.11.2021 15:50, АиФ Новосибирск
 - Экс-глава комитета рекламы и информации мэрии Новосибирска Дмитрий Лобыня был освобождён из-под стражи 3 ноября. Ранее Лобыню обвиняли в коррупции...
- Чиновник: В отличие от Сержа Саргсяна, Никол Пашинян... 03.11.2021 15:49, NEWS.am В ответ на замечание, что хранение имени человека, финансирующего мероприятие, в секрете несет в себе риск коррупции...
- «Матерящаяся тетка»: Соловьев и Азаренок обругали Ксению... 03.11.2021 15:48, Ридус Самого Сергея Ястржембского Соловьев заподозрил в коррупции, указав на состояние экс-помощник президента, которое нельзя заработать на государственной службе.
- В Ульяновске задержали двоих медиков, подделывавших... 03.11.2021 15:47, Первый ульяновский портал
 - Сотрудники отдела экономической безопасности и противодействия коррупции ОМВД РФ по Железнодорожному району города Ульяновска вместе со специалистами регионального...
- Константин Корсик: "Только в единстве и согласии наш народ..." 03.11.2021 15:46, Ветеранские вести
 - Читайте также: Мы лауреаты конкурса "СМИ против коррупции" Veterans News -

победитель...

- <u>«Нам с этим жить»: омский бизнес о введении QR-кодов в ТЦ...</u> 03.11.2021 15:46, РИА ОмскИнформ
 - Думаю, что чем дольше станет работать новая система, тем больше будут процветать коррупция и услуги подпольных салонов красоты.
- «Перспектив в животноводстве нет» фермеры рассказали... 03.11.2021 15:41, Baigenews.kz
 - Где-то мы разбаловали людей, где-то упустили из виду факты коррупции. Этой проблемой нам нужно очень серьезно заниматься.
- США пообещали Украине сократить риски от «Северного потока 2» 03.11.2021 15:39, Главком
 - ...пишет «Тасс».Руководитель пресс-службы Госдепартамента Нед Прайс сообщил, что Блинкен приветствовал шаги Киева, сделанные против **коррупции**. «Госсекретарь.
- <u>В Азербайджане будут внесены изменения в закон об...</u> 03.11.2021 15:38, Report.az Как сообщает Report, соответствующий законопроект обсуждался на заседании комитета Милли Меджлиса по обороне, безопасности и противодействию коррупции.
- Совпадение? На адвоката завели дело после жалобы Бастрыкину... 03.11.2021 15:36, Первое антикоррупционное СМИ
 - 29 октября Войцех вместе со своим коллегой Виталием Буркиным провели прессконференцию, на которой пожаловались на коррупцию в правоохранительных органах республики и среди...
- Олег Волошин: В стране шторм, перед которым зелёный режим... 03.11.2021 15:36, Голос Правды
 - Во-первых, огромному большинству украинцев очевидно, что постмайданные политики не только не искоренили коррупцию...
- Бывших боссов ФИФА и УЕФА Блаттера и Платини обвинили... 03.11.2021 15:36, Афиша Daily
 - В отношении обоих экс-руководителей футбольных организаций также ведется расследование о возможной коррупции в ФИФА и УЕФА при выборе Катара в качестве...
- Украина обеспокоена близостью российских войск к своим границам 03.11.2021 15:36, Live24
 - Аналитик литовского издания назвал способ вернуть полуостров в состав Украины. Он указал на промахи местных властей, раскритиковав их за коррупцию и общественный раскол страны.
- Завершено дело об оскорблении судьи осужденным за... 03.11.2021 15:33, Lenta.ru В декабре 2020 года чиновнику-миллиардеру пригрозили дополнительным сроком за поведение во время слушаний его дела о коррупции.
- Министр экономики Ливана назвал отставку Кордахи условием для... 03.11.2021 15:32, ΦАН

Основным требованием организации ранее было проведение реформ в области борьбы с коррупцией, которые без действующего правительства Ливан осуществить не сможет.

- <u>Как повышается конкурентоспособность вузов: опыт...</u> 03.11.2021 15:28, Казинформ Эффективность управления усиливается через внедрение международного стандарта противодействия **коррупции** ISO 370001, внедрение управления изменениями...
- «Для нас очевидно, что Медведчук политзаключенный»... 03.11.2021 15:26, Vesti.ua "Мы тут потому, что Виктор Медведчук - политический заключенный. И Европейский союз тратит много денег на Украину, которые используются на **коррупцию** и войну.
- <u>Подлинная независимость Беларуси только в Союзном государстве</u> 03.11.2021 15:23, Russkie.org
 - Это было бы окончательным закреплением за Беларусью статуса периферии Европы со всеми вытекающими отсюда «прелестями»: повальной **коррупцией**, межнациональной...
- Журналисты и борцы с **коррупцией** потребовали проверить... 03.11.2021 15:23, Общая газета.RU
 - Борцы с **коррупцией** напоминают, что в громком расследовании об офшорах упоминаются депутаты Госдумы Алексей Чепа, Григорий Аникеев, Владислав Резник...
- <u>В Оренбурге полицейские пресекли работу подпольного казино</u> 03.11.2021 15:22, Orengrad.ru
 - Оренбургские полицейские отдела по противодействию **коррупции** и экономической безопасности вместе с бойцами Росгвардии нагрянули в подпольное казино.
- В Ульяновске задержали медиков, которые торговали... 03.11.2021 15:21, Misanec.ru В ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий сотрудники отдела экономической безопасности и противодействия коррупции ОМВД России по Железнодорожному району...
- <u>В Ульяновске поймали медиков, продававших фиктивные...</u> 03.11.2021 15:21, Ульяновская правда
 - «В ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий сотрудники отдела экономической безопасности и противодействия **коррупции** ОМВД России по Железнодорожному району...
- Энтони Блинкен: Демократии выполняют обещания 03.11.2021 15:20, Baltijas Balss Укрепить партнерство в борьбе с **коррупцией** По словам Энтони Блинкена, эффективная борьба с **коррупцией** является важнейшим фактором сохранения доверия общества...

"ХИЩЕНИЕ"

• Семенченко намекает, что СБУ могла напасть на его жену: были... 03.11.2021 - 18:58, Украинская правда

Этому предшествовало: Служба безопасности Украины объявила супруге экс-нардепа Семена Семенченко - Наталье Музыке - подозрение в **хищении** средств со счетов

- "Благотворительного...
- <u>На Украине жену экс-депутата заподозрили в краже денег из...</u> 03.11.2021 18:58, RuBaltic.Ru
 - Правоохранительные органы подозревают гражданку Украины в **хищении** средств со счетов Благотворительного фонда батальона «Донбасс».
- Жена экс-комбата батальона «Донбасс» Семенченко украла все... 03.11.2021 18:51, Донецкий тормозок
 - Отмечается, что СБУ зафиксировала факты **хищения** средств со счетов «Благотворительного фонда батальона «Донбасс» женой нового украинского олигарха.
- <u>Больше года проведет в СИЗО обвиняемый в убийстве...</u> 03.11.2021 18:49, РИА Воронеж Затем меру пресечения для солдата неоднократно продлевали. Макарова обвиняют в убийстве (п. «а» ч. 2 ст. 105 УК РФ), **хищении** оружия с применением насилия (п. «б» ч. 4 ст. 226 УК РФ)...
- <u>Похитила средства из благотворительного фонда: супруге...</u> 03.11.2021 18:47, Parlament.ua Наталью Музыку, жену бывшего народного депутата Семена Семенченко, СБУ подозревает в **хищении** средств со счетов "Благотворительного фонда батальона "Донбасс".
- <u>СБУ подозревает в хищении благотворительных взносов со...</u> 03.11.2021 18:47, LB.ua Сотрудники Службы безопасности Украины разоблачили противоправную деятельность гражданки Украины, которая подозревается в **хищении** средств со счетов "Благотворительного...
- <u>Минчанин попался на уловку мошенников и лишился более Br6 тыс</u> 03.11.2021 18:44, БелТА
 - ...услышав положительный ответ, переключила на другого "специалиста", который пояснил, что с целью предотвращения возможных попыток **хищения** денежных средств необходимо...
- <u>На Кубани завели дело о халатности на должностных лиц школы...</u> 03.11.2021 18:37, РИА Новости
 - К кроме того, установлено, что в начале октября текущего года 12-летний участник происшествия совершил мелкое **хищение** в магазине...
- Пензенец, нанявший друга, чтобы сделать ремонт, лишился почти... 03.11.2021 18:34, ТВ-Экспресс
 - Сотрудники уголовного розыска установили 33-летнего жителя Первомайского района города Пензы, причастного к **хищению** денежных средств у пенсионера.
- <u>Смолянка похитила деньги из кармана куртки мужчины, ждавшего...</u> 03.11.2021 18:31, Smolnarod.ru
 - В результате удалось установить личность подозреваемой в **хищении**. Ей оказалась неработающая жительница областного центра 2001 года рождения.
- Обвал многоэтажки в Нигерии: есть жертвы 03.11.2021 18:30, Аргументы и Факты -

Украина

- Как мы писали ранее, в СБУ раскрыли хищение денег со счетов благотворительной организации батальона «Донбасс». Новости от АиФ.ua в Telegram.
- <u>Жена Семена Семенченко украла и потратила на себя 150 000 грн...</u> 03.11.2021 18:27, Диалог.UA
 - СБУ объявила подозрение в хищении средств со счетов благотворительного фонда батальона "Донбасс" супруге экс-нардепа Семена Семенченко.
- Банда лжеброкеров предстанет перед судом за хищение около 34... 03.11.2021 18:23, News.ru
 - В Омске предстанут перед судом участники организованной преступной группировки, которые под видом оказания брокерских услуг похитили у граждан средства на общую сумму в 33,9 млн рублей. ...Обвиняемым грозит до 10 лет лишения свободы по статье о мошенничестве в особо крупном размере.
- Житель Мурино сам нашел на КАД угнанную у него машину вместе... 03.11.2021 18:21, Мегаполис онлайн
 - Пока в отношении него возбуждено уголовное дело по статье "Неправомерное завладение автомобилем или иным транспортным средством без цели хищения".
- СБУ подозревает супругу Семенченко в краже средств из фонда... 03.11.2021 18:20, Главком
 - Служба безопасности Украины объявила подозрение в хищении средств со счетов «Благотворительного фонда батальона «Донбасс». Речь идет о жене...
- Прекращено уголовное дело в отношении фермеров... 03.11.2021 18:16, Радио Азаттык Казахстан
 - Там, по информации агентства по противодействию коррупции, занимались хищением бюджетных средств, выделенных на субсидии фермерам.
- Следственный комитет рассказал, как теперь мошенники... 03.11.2021 18:16, Blizko.by Жодинским городским отделом Следственного комитета возбуждено уголовное дело по части 1 статьи 212 (хищение имущества путем модификации компьютерной информации)...
- Супругу Семенченко обвиняют в «**хищении**» денег батальона... 03.11.2021 18:15, Ракурс Жене экс-нардепа Семена Семенченко Служба безопасности Украины сообщила о подозрении из-за «хищения» денег благотворительного фонда батальона «Донбасс».
- Владелец «Красное и белое» идёт на биржу: рассказал о своей... 03.11.2021 18:13, vc.ru Есть риск сбоев в цепочках поставок и ИТ-системах группы, изменений цен у поставщиков, хищений и ошибок сотрудников, увеличения комиссий за эквайринг...
- Региональным УФСБ пресечена преступная деятельность... 03.11.2021 18:12, ГТРК Калмыкия
 - По данным следствия, злоумышленники в период с октября 2019 года по сентябрь 2021 года, используя свое должностное положение, совершили хищение в особо крупном

размере...

- <u>Кибермошенники украли у жительницы Минского района 14 000...</u> 03.11.2021 18:12, Белновости
 - После **хищения** денег мошенники поблагодарили женщину за участие в «следственном мероприятии» и сказали ехать домой.
- <u>СБУ подозревает жену Семенченко в хищении средств фонда...</u> 03.11.2021 18:09, Vesti.ua СБУ вручила подозрение супруге бывшего народного депутата и основателя батальона "Донбасс" Семена Семенченко Наталье Музыке в **хищении** средств со счетов...
- <u>Украинка воровала деньги со счетов благотворительного фонда...</u> 03.11.2021 18:08, 368.media
 - СБА разоблачила противоправную деятельность гражданки Украины, которая подозревается в **хищении** средств со счетов «Благотворительного фонда батальона «Донбасс».
- <u>В СБУ раскрыли **хищение** денег с благотворительного фонда...</u> 03.11.2021 18:02, Аргументы и Факты - Украина
 - Работники Службы безопасности Украины раскрыли противоправную деятельность гражданки Украины, которая подозревается в **хищении** денежных средств со счетов благотворительного...
- «Учитесь на чужих ошибках!» Сотрудники Фрунзенского РУВД... 03.11.2021 18:00, Минск-Новости
 - Недавно было возбуждено уголовное дело по факту **хищения** с карты минчанки 3 500 рублей.
- Костин и Рогозин пилят землю Роскосмоса 03.11.2021 18:00, Перебежчик ...которое является основной структурой "Роскосмоса", обслуживающей космодром "Восточный", вероятной попыткой сокрытия крупных **хищениях** в организации.
- <u>В Крымском районе школьники опровергли, что вели видеозапись...</u> 03.11.2021 17:51, Югополис
 - Установлено, что в начале октября этого года 12-летний участник преступления совершил мелкое **хищение** в магазине, его отношения со сверстниками ухудшились...
- В Оренбурге воришка вырвал телефон из рук автоледи 03.11.2021 17:50, Orenday.ru Промышленный райсуд Оренбурга рассмотрел уголовное дело ранее неоднократно судимого горожанина, которого признали виновным в открытом **хищении** чужого имущества.
- <u>В Омске пойдут под суд лже-брокеры, похитившие почти 34...</u> 03.11.2021 17:45, РИА Новости
 - Участников омской ОПГ будут судить по делу о **хищении** почти 34 миллионов рублей под видом оказания брокерских услуг, сообщает в среду областная прокуратура.
- <u>На Кубани завели дело о халатности на сотрудников школы, где...</u> 03.11.2021 17:45, Царьград

- <u>Дело Татарова «похоронили» СБУ кивает на НАБУ</u> 03.11.2021 17:45, Ракурс Экс-главу «Укрстроя» Максима Микитася подозревают в **хищении** 81 млн грн госсредств на жилье нацгвардейцев.
- В Смоленске у мужчины украли деньги из кармана куртки 03.11.2021 17:45, Смоленская газета
 - В ходе расследования сыщики установили личность подозреваемой в **хищении**. Ей оказалась неработающая местная жительница 2001 года рождения, пояснили в...
- <u>В Калмыкии полицейский украл лошадей на 6 миллионов рублей</u> 03.11.2021 17:42, ФАН Мужчину подозревают в **хищении** табуна лошадей с территории крестьянскофермерского хозяйства республики. Подозреваемый задержан.
- <u>СБУ разоблачила **хищение** средств благотворительного фонда...</u> 03.11.2021 17:40, ForUm Сотрудники Службы безопасности Украины разоблачили противоправную деятельность гражданки Украины, которая подозревается в **хищении** средств со счетов «Благотворительного...
- <u>Рязанец украл семь мусорных контейнеров</u> 03.11.2021 17:40, МедиаРязань Оперативники опросили местных жителей, но свидетелей **хищения** не нашлось. Тогда полицейские проверили ближайшие предприятия по приёму металла...
- <u>СБУ установила факт хищения благотворительных средств женой...</u> 03.11.2021 17:34, Деловая газета Капитал Сотрудники Службы безопасности Украины разоблачили противоправную деятельность гражданки Украины, которая подозревается в хищении средств со счетов "Благотворительного...
- <u>В Башкирии полицейские задержали подозреваемого в краже люков</u> 03.11.2021 17:31, UfacityNews.ru
 - Житель Салавата подозревается в **хищении** свыше десяти люков с водопроводных колодцев. По данным МВД Башкирии...
- Жену Семенченко заподозрили в хищении средств со счетов... 03.11.2021 17:30, DailyUa Супругу бывшего народного депутата Семена Семенченко Наталью Музыку подозревают в хищении 150 тыс. грн со счетов "Благотворительного фонда батальона "Донбасс"...
- <u>СБУ заподозрила жену Семенченко в краже средств добробата...</u> 03.11.2021 17:28, Украинская правда
 - Службы безопасности Украины объявила подозрение в **хищении** средств со счетов "Благотворительного фонда батальона "Донбасс" супруге экс-нардепа Семена Семенченко.
- <u>Благотворительный фонд батальона «Донбасс» разворовали</u> 03.11.2021 17:27, Интернетобозрение Главное
 - Сотрудники Службы безопасности Украины разоблачили противоправную деятельность

- гражданки Украины, которая подозревается в **хищении** средств со счетов «Благотворительного...
- Жене Семенченко вручили подозрение. СБУ говорит: было... 03.11.2021 17:27, ЛІГА.net Служба безопасности заявила о разоблачении гражданки Украины в **хищении** средств со счетов благотворительного фонда батальона Донбасс.
- Жену Семенченко заподозрили в хищении средств со счетов... 03.11.2021 17:26, УНН Супругу бывшего народного депутата Семена Семенченко Наталью Музыку подозревают в хищении 150 тыс. грн со счетов "Благотворительного фонда батальона "Донбасс"...
- <u>СБУ установила факт хищения средств со счетов...</u> 03.11.2021 17:24, Интерфакс-Украина Сотрудники Службы безопасности Украины разоблачили противоправную деятельность гражданки Украины, которая подозревается в **хищении** средств со счетов "Благотворительного...
- <u>Сыктывкарцев лишили свободы на 5 и 8 лет за кражи наркотиков</u> 03.11.2021 17:21, КомиОнлайн
 - Как выяснил «КомиОнлайн», Сыктывкарский горсуд рассмотрел уголовные дела в отношении четырех местных жителей, обвиняемых в **хищении** наркотических средств.
- <u>Оперативники района Якиманка задержали подозреваемого...</u> 03.11.2021 17:11, Якиманка
 - «Сотрудники Отдела уголовного розыска ОМВД России по району Якиманка задержали мужчину, подозреваемого в **хищении** денежных средств путем разбоя.
- Эксперты объяснили, как не стать случайным разгласителем... 03.11.2021 17:09, Вечерняя Москва
 - Он разглашает, и потенциальные интересанты могут через телефон проникнуть и осуществить **хищение** информации. Юлия Вербицкая объясняет, что любые сведения...
- Полиция задержала мошенника на Рязанском проспекте 03.11.2021 17:06, Управа района Выхино-Жулебино
 - Сотрудниками ОМВД по району Выхино-Жулебино задержан 54-летний местный житель по подозрению в **хищении** денежных средств путем мошенничества.
- «Расследования», «кражи» и поддельные сайты. 03.11.2021 17:05, Минск-Новости По данному факту Жодинским городским отделом Следственного комитета возбуждено уголовное дело по ч. 1 ст. 212 (**хищение** имущества путем модификации компьютерной...
- На КАД задержали угонщика в федеральном розыске 03.11.2021 17:02, Санкт-Петербург.ру
 - По факту угона иномарки было возбуждено уголовное дело по статье «Неправомерное завладение транспортным средством без цели **хищения**».
- Следственный комитет сообщил о ходе расследования дела... 03.11.2021 16:53, Призыв (Крымск)
 - В ходе расследования установлено, что в начале октября текущего года 12-летний участник происшествия совершил мелкое **хищение** в магазине...

korrossia.com

- Совладелец «Москапстроя» заочно арестован по делу о хищении... 03.11.2021 16:51, Международный антикоррупционный портал
 - Басманный суд Москвы принял решение заочно арестовать одного из владельцев компании «Москапстрой» Максима Щербакова, который обвиняется в **хищении** около 600 млн рублей...
- Железнодорожник привлечён к уголовной ответственности за... 03.11.2021 16:49, Ведомости Урал
 - Кроме того, с июля 2020 по октябрь 2020 года злоумышленник путем обмана и злоупотребления доверием с использованием служебного положения совершил хищение дизельного топлива...
- Находясь под следствием, железногорец снова совершил кражу 03.11.2021 16:47, Эхо недели
 - В ходе разбирательства сотрудники полиции установили, что вывоз металлических труб организовал молодой человек, находящийся под следствием за ранее совершенное хищение...
- Кражу почти четырех тонн черного металла пресекли полицейские... 03.11.2021 16:44, Подмосковье Сегодня
 - Двадцатидевятилетнего воронежца задержали при попытке хищения лома черного металла с полувагона. Еще двоим его подельникам удалось скрыться с места преступления.
- Суд освободил партнера Свинарчука-Гладковского от наказания за... 03.11.2021 16:43, Укррудпром
 - Жуков вместе с сыном Олега Гладковского Игорем был фигурантом скандального журналистского расследования об организации хищения средств в "Укроборонпроме".
- Стали известны подробности дела об издевательствах над... 03.11.2021 16:41, Краснодарские известия
 - В начале октября этого года он совершил мелкое хищение в магазине, но должные профилактические меры не провели.
- Бывшего сотрудника МВД Мордовии судили за мошенничество 03.11.2021 16.41, Рго Город Саранск
 - Как сообщает пресс-служба Следственного комитета региона, осужденный в период с 2011 по 2020 года совершил **хищение** более 170 тысяч рублей.
- На Кубани завели дело на работников школы после насилия над... 03.11.2021 16:33, Российская газета
 - В ходе расследования установлено, что в начале октября текущего года 12-летний участник происшествия совершил мелкое хищение в магазине...
- Прокуратура Якутии: Удельный вес киберпреступлений составил... 03.11.2021 16:32, Администрация Республики Саха (Якутия)
 - «В последние годы наблюдается постоянный рост преступлений, связанных с

дистанционными хищениями денег с банковских карт и счетов граждан.

- <u>В Сосновом Бору неизвестные воруют металл с контейнерных...</u> 03.11.2021 16:31, 47channel.ru
 - **Хищение** заметили в местах сбора отходов в Липово по улицам Садовой и Смольненской, а также на территории городского кладбища.
- СК возбудил второе уголовное дело после изнасилования... 03.11.2021 16:30, Блокнот Краснодар
 - В ходе расследования установили, что в начале октября текущего года 12-летний участник происшествия совершил мелкое **хищение** в местном магазине...
- <u>Ивановец освободился из колонии и за месяц совершил два...</u> 03.11.2021 16:28, IvanovoNews
 - В областном центре за месяц произошла целая серия краж из припаркованных во дворах домов автомобилей. Во всех случаях **хищения** совершались ночью, из машин...
- <u>В Калмыкии начальник почты обвиняется в **хищении** казенных...</u> 03.11.2021 16:24, Astrakhanpost.ru
 - Напомним, в прошлом году был осужден начальник одного из отделений почтовой связи республики за **хищение** более полумиллиона рублей из кассы учреждения.
- **Хищение** средств Минобороны: в розыск объявили владелицу... 03.11.2021 16:23, Момент Истины
 - Следственный комитет расследует уголовное дело о **хищении** средств Минобороны. По этому делу в розыск объявили гражданку Германии Лану Рунденберг...
- <u>В деле о надругательстве над школьником на Кубани появились...</u> 03.11.2021 16:21, АиФ Краснодар
 - В ходе расследования сотрудники полиции выяснили, что в начале октября 2021 года 12-летний участник происшествия совершил мелкое **хищение** в магазине.
- Сознание не потянуло на условку: экс-замглавы клиники... 03.11.2021 16:18, Первое антикоррупционное СМИ
 - Центральный райсуд Новосибирска приговорил экс-замглавы Национального медицинского исследовательского центра (НМИЦ) имени Мешалкина, члена-корреспондента РАН Евгения Покушалова к 2,5 годам колонии общего режима и штрафу в 400 тыс. рублей. ...Как установило следствие, Мешалкин, предположительно, действуя вместе с директором центра Александром Караськовым и его супругой и заместитель Ириной Бойцовой потратил 1,8 млрд рублей на заключение фиктивных госконтрактов.
- Создателей финансовой пирамиды будут судить в Челябинске 03.11.2021 16:17, ФАН Таким образом они создавали видимость исполнения со стороны кооператива принятых обязательств с целью продолжения хищения денег потерпевших и привлечения новых...
- <u>Партия Труханова заявила о политической подоплёке его...</u> 03.11.2021 16:16, LB.ua Как известно, одесские власти подозреваются сейчас в **хищениях** земли на 689 миллионов гривен, однако соратники Труханова уверены...

- <u>Полицейские пресекли кражу почти 4 тонн лома черного металла...</u> 03.11.2021 16:15, Агентство Москва
 - ...«Люберцы-2» были выявлены неизвестные, осуществляющие **хищение** лома черного металла с полувагона», говорится в материале.
- <u>СБУ не может расследовать дело Татарова: вышли все сроки.</u> 03.11.2021 16:11, ЛІГА.net Экс-президента Укрбуда Максима Микитася подозревают в **хищении** 81 млн грн госсредств на жилье нацгвардейцев. Читайте также: Микитась: Мы с Татаровым все делали вместе...
- <u>В Мордовии осужден экс-начальник подразделения...</u> 03.11.2021 16:08, Info-RM В Мордовии бывший начальник отделения мобилизационной подготовки и мобилизации республиканского МВД признан виновным в **хищении** чужого имущества путем обмана...
- <u>Кехман вышиб Боякова из МХАТа, а Прилепина пока оставил</u> 03.11.2021 16:05, АПН Северо-Запад
 - Новый директор фигурант уголовного дела о мошенничестве и **хищении** 20 млрд рублей, авторитетный бизнесмен Владимир Кехман приступил к его дезинфекции.
- На Кубани возбудили дело о халатности в школе, где ученики... 03.11.2021 16:01, ТАСС По данным ведомства, в октябре один из них совершил мелкое **хищение** в магазине. Отмечается, что поведение несовершеннолетнего и его общение со сверстниками после этого...
- <u>Полицейские раскрыли **хищение** имущества, принадлежащее...</u> 03.11.2021 16:01, УМВД России по Рязанской области
 - В отдел полиции поступило заявление главы администрации Панинского сельского поселения о пропаже на улицах двух населенных пунктов семи мусорных контейнеров. ...Полицейские предположили, что злоумышленник забрал мусорные контейнеры с целью получению денежных средств путем сдачи похищенного в пункт приема вторсырья.
- <u>В Волгодонске задержали угонщика, нашедшего ключи от машины</u> 03.11.2021 15:59, Волгодонская правда
 - ...предусмотренного частью 1 статьи 166 УК РФ «Неправомерное завладение автомобилем или иным транспортным средством без цели **хищения**».
- Житель Мурманска угнал иномарку и попал в аварию 03.11.2021 15:54, Аргументы и Факты Мурманск
 - Возбуждено уголовное дело по статье неправомерное завладение автомобилем или иным транспортным средством без цели **хищения**.
- <u>Дело глубоководного выпуска: одесского бизнесмена объявили...</u> 03.11.2021 15:53, Думская.net
 - Одесского бизнесмена Руслана Тарпана, который подозревается в крупном **хищении** бюджетных средств при строительстве глубоководного выпуска сточных вод от станции биологической...
- Краснодарец нашел банковскую карту и расплачивался ей... 03.11.2021 15:51, Кубанские

Правоохранители установили причастность к хищению ранее судимого за кражу, мошенничество, грабеж, разбой и незаконный оборот наркотиков 37-летнего краснодарца.

- На замглавы управы Хорошевского района завели уголовное дело... 03.11.2021 15:51, Наш Север (nash-sever.info)
 - Его обвиняют в хищении 1 миллиона 363 тысяч рублей в ходе ремонта здания администрации Хорошевского муниципального округа.
- Житель Свислочи набрал кредитов и перевел их мошенникам 03.11.2021 15:48, Вечерний Гродно
 - О случившемся он рассказал своему брату, который и посоветовал обратиться в милицию. По данным фактам возбуждены уголовные дела по ч. 3 ст. 212 (хищение имущества путем...
- С могилы рэпера Децла украли стул 03.11.2021 15:47, Дни24 Если кто-то знает того «человека», который совершил акт **хищения**, она просила передать ему слова о недопустимости подобных действий. «Пусть вернет на место», отметила мать рэпера.
- Полицейские задержали подозреваемых в хищении со счетов... 03.11.2021 15:43, YakutiaMedia.ru
 - Они обманули более 50 жителей республики на общую сумму свыше 2 млн рублей, сообщили ИА YakutiaMedia в пресс-службе МВД России. ... "В результате оперативнорозыскных мероприятий сотрудниками МВД по Республике Саха (Якутия) совместно с коллегами из МУ МВД России "Якутское" и отдела "К" УМВД России по Приморскому краю двое подозреваемых были задержаны в городе Владивостоке.
- Мошенник убедил жителя Тольятти перевести ему 200 тысяч... 03.11.2021 15:42, СитиТрафик
 - Как сообщает прокуратура Тольятти, в Автозаводском районе города 1 ноября 2021 года возбуждено очередное уголовное дело по факту хищения денежных средств гражданина C...
- Пять лет похищали дизтопливо. Группу бывших работников БЖД... 03.11.2021 15:42, БрестСИТИ
 - В суде Березовского района огласили приговор по уголовному делу о хищении дизельного топлива путем злоупотребления служебными полномочиями, сообщили БЕЛТА В...
- В Калмыкии бывшему полицейскому грозит 10 лет колонии за... 03.11.2021 15:41, Кавказ.Реалии
 - Хищение было совершено месяцем ранее, недалеко от поселка Ики-Чонос Целинного района. Лошадей вывезли в Волгоградскую область и продали почти за семь миллионов рублей...

- <u>«Перспектив в животноводстве нет» фермеры рассказали...</u> 03.11.2021 15:41, Baigenews.kz
 - Все они занимались **хищением** бюджетных средств, выделенных на субсидирование, а также организовали коррупционную схему системного получения взяток и незаконных...
- <u>В Калмыкии задержали экс-полицейского, подозреваемого...</u> 03.11.2021 15:40, ТАСС Следователи в Калмыкии возбудили уголовное дело в отношении бывшего полицейского, который подозревается в **хищении** с территории...
- <u>Полицейские все-таки решили поймать похитителей труб...</u> 03.11.2021 15:39, ПластЭксперт
 - На прошлой неделе в Восточной промзоне Дзержинска при попытке **хищения** резервного водовода ООО «Инженерные...
- <u>В Калмыкии задержали экс-полицейского по подозрению...</u> 03.11.2021 15:38, Русская Планета
 - Его подозревают в **хищении** табуна лошадей. Известно, что 131 лошадь и 21 жеребёнок пропали около поселка Ики-Чонос в мае текущего года.
- <u>Школой на Кубани, где изнасиловали шваброй ребенка, занялся СК</u> 03.11.2021 15:38, Живая Кубань
 - Также следователи установили, что в начале октября 12-летний ребенок совершил мелкое **хищение** в магазине, поведение несовершеннолетнего и общение со сверстниками ухудшилось...
- <u>Борис Титов: документальную слабость обвинений в адрес...</u> 03.11.2021 15:38, Inform-24.com
 - Уголовное дело против него по факту **хищения** путем отчуждения имущества компании было возбуждено в августе 2019 года, обвинение выдвинуто по ч. 4 ст. 159 УК РФ (мошенничество).
- <u>Бывших боссов ФИФА и УЕФА Блаттера и Платини обвинили...</u> 03.11.2021 15:36, Афиша Daily
 - «Сделка нанесла ущерб бюджету ФИФА», сообщили в прокуратуре. Глав мирового футбола обвинили в мошенничестве, **хищении** средств и подделке документов.
- СК Кубани: у пострадавшего от издевательств подростков... 03.11.2021 15:35, Кубань 24 Кроме того, было установлено, что в начале октября 12-летний участник происшествия совершил мелкое **хищение** в магазине.
- <u>В Иванове задержан гражданин, обворовавший два десятка...</u> 03.11.2021 15:35, МВД медиа
 - Во всех случаях **хищения** совершались в ночное время из машин, не оборудованных охранной сигнализацией.
- Неизвестный мужчина украл стул с могилы Децла 03.11.2021 15:27, Народные новости Надгробье рэп-исполнителя Кирилла Толмацкого, известного как Децл, подверглось **хищению**. Злоумышленник попал на камеру видеонаблюдения.

- Пензенец подозревается в краже денег с банковской карты 03.11.2021 15:26, Пенза-Обзор
 - В производстве отдела по расследованию преступлений на территории Железнодорожного района Пензы находится уголовное дело по факту **хищения** 27,5 тыс...
- <u>Директора фирмы по продаже подержанных авто в Петербурге...</u> 03.11.2021 15:24, Neva.Today
 - По данным ведомства, по факту **хищения** дорогостоящей иномарки возбуждено уголовное дело по пункту "б" части 4 стстьи 158 УК РФ (кража).
- <u>Учительская халатность или воспитание родителей: следователи...</u> 03.11.2021 15:22, Ясно
 - Установлено, что ранее несовершеннолетний насильник совершил мелкое **хищение** в магазине, однако после ухудшения его поведения мер принято не было.
- <u>Рязанские полицейские задержали гастролёров-рецидивистов</u> 03.11.2021 15:17, МедиаРязань
 - Подозреваемых задержали. В рамках расследования сотрудники полиции установили, что задержанные причастны к совершённой в тот же день попытке **хищения** из квартиры дома на...
- <u>ВАКС отпустил одного из «мальчиков» в деле Гладковского по еще...</u> 03.11.2021 15:16, Украинская правда
 - Высший антикоррупционный суд освободил от ответственности одного из фигурантов дел о **хищениях** в "Укроборонпроме" Виталия Жукова.

There are no comments yet.